



EL GOBERNADOR CALIFICA COMO COBARDE LA AGRESIÓN EN ZACATLÁN

Condenan el ataque a policías

Sergio Salomón Céspedes Peregrina envía sus condolencias a la familia del elemento caído en cumplimiento de su deber; presuntos responsables, vinculados a la tala, dice Seguridad Pública. Pág. 5



El gobernador
Sergio Salomón Céspedes calificó este hecho como un "cobarde ataque".
Especial

TRAS ATAQUE DE PRESUNTOS TALAMONTES, 2 ELEMENTOS RESULTARON HERIDOS

Condena Salomón Céspedes asesinato de policía en Zacatlán



POR ALEJANDRA OLIVERA

El ataque armado a elementos de la Policía Estatal en Zacatlán habría sido ejecutado por un grupo delictivo que opera en Puebla e Hidalgo y estaría vinculado a la tala clandestina, dicho acto fue condenado por el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina.

El mandatario calificó como un “cobarde ataque”, donde sufrieron elementos de la Policía Estatal en la comunidad de Las Lajas y en el que lamentablemente, Ramiro de Jesús Sánchez perdió la vida, mientras que otros dos policías resultaron heridos.

“Descanse en paz un gran policía cuya vida fue arrebatada en cumplimiento de su deber”, escribió en sus redes sociales.

Asimismo, garantizó a la familia del policía caído que tendrá el acompañamiento del Estado, mientras que a sus compañeros de la Policía Estatal les aseguró que darán con los responsables para que éstos sean juzgados ante la ley.

“A la familia del policía caído, Ramiro, expreso mis condolencias. No están solos. Le garantizo a la corporación que daremos con los responsables y los llevaremos ante la ley”, añadió.

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Daniel Iván Cruz Luna advirtió que la secretaría reaccionará de manera enérgica en esta zona y hará el despliegue correspondiente para identificar a los responsables de la muerte del policía Ramiro de Jesús Sánchez, a cuyos familiares expresó sus condolencias y

EL MANDATARIO advierte que este hecho no quedará impune; mientras que el titular de la SSP asegura que desplegarán uniformados para identificar a los responsables

aseguró que se les brindará el acompañamiento necesario.

Señaló que los otros dos uniformados que resultaron heridos, en el fémur derecho y tobillo izquierdo, respectivamente, fueron atendidos de forma oportuna y ya se encuentran fuera de peligro.

Sostuvo que el hecho no quedará impune, pues la SSP se sumará a las indagatorias que haga la Fiscalía General del Estado (FGE) con toda la fuerza de la corporación para el esclarecimiento de los hechos.

Cruz Luna reveló que la dependencia ya cuenta con algunas referencias sobre los presuntos responsables y dijo que se trata de un grupo delictivo que opera en la zona limítrofe de Puebla e Hidalgo, por lo que sostuvo que actuarán con todo el estado de fuerza para dar con los delincuentes.

“Los probables responsables o el grupo delictivo responsable de estos hechos, ya fueron parte de una indagatoria, lo que sí es que contamos con información suficiente que será trabajada y compartida con la Fiscalía en su momento”, apuntó.

TALAMONTES ESTARÍAN VINCULADOS A LOS HECHOS

Sobre cómo ocurrieron los hechos, narró que a las 21:35 horas del lunes, se reportó al 911 la presencia de talamontes en la comunidad conocida como “Palos

Caídos”, por lo que agentes acudieron a supervisar la zona señalada.

Cruz Luna detalló que cuando los uniformados circulaban por la carretera federal 119, que va de Zacatlán a Ahuazotepec vieron que de una brecha salió una camioneta negra, tipo Suburban, que al ver a la Policía Estatal se dio a la fuga y sus tripulantes hicieron algunas detonaciones desde el interior del vehículo.

Por lo anterior, se inició la persecución del vehículo, pero por las características de la carretera los elementos la perdieron de vista, pero en el kilómetro 83 a la altura de Las Lajas la encontraron la unidad volcada cerca de una gasolinera.

En ese momento, los policías pidieron refuerzos, pues al llegar al sitio hicieron un recorrido para encontrar a los sujetos que viajaban en la camioneta, pues lugareños reportaron que, tras el percance, descendieron de ellas personas que portaban armas de fuego, quienes huyeron con dirección al bosque.

Cruz Luna señaló que, después de 15 o 20 minutos, “pasó de manera intempestiva una camioneta doble cabina, desde la cual personas armadas hicieron detonaciones directamente contra las unidades oficiales”, dejando sin vida a Ramiro de Jesús Sánchez y lesionando a otros dos uniformados. •